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文化路校区：提分热线55805588 工人路校区：提分热线55805587
兴华街校区：提分热线55805586 桐柏路校区：提分热线55805589
紫荆山校区：提分热线55805585

锐林 1 对 1 由多年毕业班教学经验的教
师、学科分析师、学习管理师等组成名师团定
制出适合提分的课程。老师将圈定中考热点、
考点，让学生用最短时间，挖掘最大潜能，提到
最高的分数。

有着 30 多年教学经验的陈枫说，在这关
键时期，不同学生要有不同的学习方法，三类
考生，上全日制1对1提分最快。

一是基础薄弱型：学习兴趣淡漠，方法不
当，成绩不理想，被学校忽略的一类学生。因
老师的关注少，即使遇到问题大都不会主动询
问老师，在学习中便形成了恶性循环。

二是亟须拔高冲刺名校型：学校已进行
到总复习，自己有明确的报考学校，但成绩还
需再拔高。此类学生基础稳固，对知识的吸
收掌握能力强，难题都会，容易题失分。学校
复习的知识点已不能满足需求，他们需要更
多的拓展性知识补充，答题规范性训练，应试
技巧训练。

三是艺术类特长生：从往年看，学生仅仅
凭专业课优势并不能进入省市重点高中，想在
有限的时间内突击文化课学习，传统学校已无
法给学生一个合适的辅导，全日制 1对 1就是
最好选择。

促进院校交流和校企合作
来自郑州、济源、信阳、许昌、开封、商丘和

濮阳等地开设有计算机专业的几十所职业院
校的领导，以及近十家从事电子软件等与计算
机有关的科技公司负责人及代表，参加了 13
日在河南商专举行的成立大会。

河南商业高等专科学校计算机系主任、河
南省高校计算机教育研究会高职高专委员会
秘书长连卫民介绍，委员会设师资培训组、学
生技能竞赛组、教材及信息库资料编写三个工
作组，由高职高专院校和相关企业组成，定期开
展各项活动，促进院校间、校企间的合作，以及
师资教学水平和学生实际操作能力的提升。

“委员会的成立，对加强我省高职院校间
的交流和校企合作，提高全省高职院校计算机
教育教学水平意义重大。”常务委员会理事长
段银田说，尤其是对高职院校专业建设、课程
体系和教学方法与手段的交流学习，以及师资
培训、学生技能竞赛、信息库资料的积累等起
到很好的引导与促进作用。

职教校企合作有了政策保障
5月11日省政府出台的《河南省人民政府

关于创新体制机制 进一步加快职业教育发展
的若干意见》及《河南省职业教育校企合作促
进办法（试行）的通知》，为全省职业教育校企
合作提供了制度保障。这也成了与会代表热
议的话题。

代表普遍认为，以前校企合作多是学校
“一头热”，企业“不感冒”。以后校企合作成绩
突出的企业，在技术改造、新产品研发等方面
将获政策层面的优先支持，无疑大大提升了企
业的积极性和参与意识。

“近几年我省加大了对职业教育发展
支持的力度。这次省政府出台相关规定，
用 3 年时间，在合作企业认定 500 个左右
省级示范性综合实训基地；用 2 年时间，
重点支持 100 所左右示范职业院校和 200
所左右特色职业院校建设的政策，给了高
职高专院校很大的信心。”连卫民接受采
访时表示。

各科专业测评查漏补缺，量身定制学习方案，名师解密中考热点，入
学签订保分协议。

二模成绩出来了，不少考生和家长感到困惑：“为什么苦学那么久，成
绩却不见提高？”“成绩与预期差距太大该怎么办？”“考这么差，真该早点
下工夫”。紧急关头忏悔、自责都无济于事，突破常规、找准漏洞，抓住最
后的抢分机会，短期快速提分才是当务之急。 记者 唐善普

距中考还有 40多天，学生仅靠常规的复
习很难有明显突破。去年的这个时候，张乐
同学面对中考几乎丧失信心，父母对他近乎
绝望。张乐基础薄，学习不知从何下手，对考
试“无所谓”，后经班主任指点，选了锐林辅导
学校桐柏路校区报名参加1对1全日制辅导。

“中考对学生和家长来说，就是一道分水
岭，如果因为孩子的一次失误而断送了前程，
很可惜。”锐林校长陈枫说，他永远忘不了张
乐的家长将孩子送来时期待的眼神。

短短一个半月，张乐最终从二模总分410
分提高到中考的总分565分。

像张乐这样的学生在锐林有很多，但是
更多的是王帆这样的好学生，二模考了 571
分，经过锐林名师团的帮助后中招考到 633
分，顺利考入郑州外国语中学。学生的成
功，让家长和锐林的老师脸上都挂满笑容。
这也是对锐林名师团专心研究的全日制1对1
特训体系和个性化专业测评系统的最大肯
定。这是真正的“救命稻草”。

全日制1对1 中考生最后的“救命稻草”

河南省高校计算机教育研究会高职高专委员常务委员会成立

省高职高专计算机院校有了“娘家”
5月13日，来自全

省各地的数十所高职
高专计算机院校的校
系领导、相关电子软件
科技开发企业的负责
人及媒体记者等，齐聚
河南商业高等专科学
校，共庆河南省高校计
算机教育研究会高职
高专委员常务委员会
成立。与会代表就当
前高职高专特色办学、
校企合作、学生实训和
就业等话题进行了坦
诚热烈的讨论。

记者 唐善普 文/图

2012暑期优秀培训机构推荐培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培培训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训训


